



うち便り

探し物でも一体感

2020年以来5年ぶりに、春季キャンプを取材している。全休練習が終わってから、自主練習に取り組む選手がそれぞれのタイミングで球場を後にするまで、記者たちはサインや写真撮影などを期待するファンと近い位置で、話を聞きたい選手を「出待ち」する。その待ち時間で目にした出来事を一つ、紹介したい。

12日の午後5時すぎ。球場に残る選手も少なくなった時間帯に、警備員が慌ただしく動き始めた。最初は実な様子から、本来は無関係のはずのファンも協力し周囲は沸いた。探し物の切だ。選手の通じ道に落ちていた小さな部品を遠くから自視で見つけたのは、柵の向こうで出待ちをする100人以上のファンのうちの一人だった。警備員は「これで明日も仕事ができます」と感謝し、トメガ熊本サンのイヤホン探し。

て生まれた一体感に、心を動かされた。

(29)は札幌から、記者とともに近くに増え、何事かと身構えたが、無線のイヤホンの部品をどこかで落とし、探しているようだった。しばらくして、選手の通り道に落ちていた小さな部品を遠くから自視で見つけたのは、柵の向こうで出待ちをする100人以上のファンのうちの一人だった。余談だが、記者がずっと待っていた選手は、ずいぶん前に球場を離れていたと、この時に教えてもらつた。自分も選手を熱く追いかける目を養いたいものだ。

株式会社ザ・ガード
宮城様 熊本様

日々の警備お疲れさまです。覚えてくれていますかあ～？
先日はおかげさまでめちゃくちゃ愉しく濃い人生初キャンプ参戦となりました!!・
自分達は名護初で戸惑いながらもエナジック球場駐車場へ入りました。
そこで声をかけたのが宮城さん
色々とお聞きしていると「松本剛選手のご家族の方ですか？」と聞かれびっくり驚き爆笑!!・
そこから和み選手の出待ち情報・スポットなど親切にアドバイスください感謝涙でした。
おかげさまで名護球場満喫、出待ちこの上ない感動。選手の方々とのツーショット。
周りの人達とも譲り合い、仲良くなり一体感!!・
トメガ熊本サンのイヤホン探し。
まるでスパイダー・マンの様な愛くるしさで場を盛り上げて？いただきました。
仲間内でスパイダー・熊本？が広がりつつ？後日北海道新聞の朝刊記事にも載っていました。
昼食も取らずの愉快な3泊4日の名護。
また、お邪魔した際には宮城さん公認でスパイダーをイジりたいと思っています。
沖縄にしては寒い日々が続いているようですが、
くれぐれも体調に気をつけガード張り切ってください。

2025.03吉日 ニイオカ

P.S 北海道にも遊びに来てね～ 定番になりますがタバコゼリー冷やして食べたらなお美味しいですよ。。

(安房翼)